

Forums pour les consommateurs

# **Heroïne : vers qui vraiment me tourner pour aider mon frère**

Par Agothe Posté le 27/04/2023 à 21h49

Bonjour,

Mon petit frère de 25 ans a commencé à se droguer (mélange de plusieurs drogues dont héroïne) il y a plusieurs mois et mes parents l'ont mis dehors. Il est donc SDF et refuse de me dire où il se trouve mais n'arrête pas de me dire qu'il souhaite se faire aider.

Je ne vis pas dans la même ville mais je l'ai au téléphone une fois par semaine.

Je souhaiterais savoir vers qui je peux orienter mon frère, en ayant entière confiance. J'ai lu plusieurs retours sur expérience sur les CSAPA et ce n'est franchement pas convainquant. J'ai peur que mon frère y aille en prenant son courage a deux mains et que cela ne mène à rien. Je veux qu'il soit aidé par des personnes compétentes.

Auriez vous des conseils, des noms d'associations qui vous ont aidé ou n'importe quel interlocuteur qui vous a fait sortir de cette situation ? Il est localisé à Nantes.

Je vous remercie tous d'avance pour vos réponses.